



Regel für Sicheres Experimentieren

Um den Unterricht für alle sicher zu gestalten, muss jeder einige Sicherheitsvorschriften einhalten und verantwortungsvoll handeln

- Im Fachraum wird weder gegessen noch getrunken.
- Die Versuchsanleitung wird **vor** dem Experimentieren sorgfältig gelesen.
- Die schriftlichen und mündlichen Anweisungen des Lehrers werden befolgt.
- Jeder muss die Bedeutung der Gefahrensymbole kennen.
- Beim Experimentieren wird immer eine Schutzbrille getragen.
- Lange Haare werden zusammengebunden - lange Schals abgelegt.
- Versuche werden sicher und standfest in der Tischmitte aufgebaut und vom Lehrer abgenommen.
- Geschmacksproben werden **nicht** durchgeführt.
- Geruchsproben erfolgen nur vorsichtig durch Zufächeln.
- Chemikalien werden mit dem Spatel abgefüllt.
- Es werden nur geringe Mengen der Chemikalien benutzt, da ihre Entsorgung teuer ist und die Umwelt belastet.
- Die Entsorgung erfolgt in die entsprechenden Behälter nach Anweisung des Lehrers.
- Es werden keine Chemikalien in die Vorratsgefäße zurückgegeben.
- Nach dem Ende des Versuchs wird alles gereinigt, an seinen Platz zurückgestellt und der Arbeitsplatz aufgeräumt.

